
会議録 

 

会議の名称 令和元年度 第５回本庁舎等整備推進委員会 

開催日時 令和元年１０月２４日（木）１０時４５分から 

      １１時１５分まで 

開催場所 庁議室 

出 席 者 岡田副区長、宮崎副区長、渡部教育長、世田谷総合支所長、北沢

総合支所長、玉川総合支所長、砧総合支所長、烏山総合支所長、

総務部長（総務課長代理出席）、庁舎整備担当部長、施設営繕担

当部長、危機管理室長、財務部長、生活文化部長（文化・芸術振

興課長代理出席）、環境政策部長、経済産業部長、交流推進担当

部長、スポーツ推進部長、清掃・リサイクル部長、地域行政部長、

政策経営部長、障害福祉部長、保健福祉部長（梅ヶ丘拠点整備担

当部長兼務）、高齢福祉部長、子ども・若者部長(児童相談所開設

準備担当部長兼務)、保育担当部長、世田谷保健所長、都市整備

政策部長、防災街づくり担当部長、みどり３３政策担当部長、道

路・交通政策部長、土木部長、会計管理者、教育次長、教育政策

部長、生涯学習部長、監査事務局、選挙管理委員会事務局、区議

会事務局長、区長室長 

【事務局】 

庁舎整備担当課長、庁舎整備担当係長、庁舎整備担当 

議  題 ・本庁舎等整備実施設計の取りまとめに向けて 

・係長、副係長、係員の事務椅子について 

議事概要 

（議事の結果） 

・西３期棟南側が喫煙所の候補地となっていたが、新庁舎

では、窓を開けるとにおいなどが入ってきてしまうのか

という質問に対して、屋上からは外気を取り入れるが、

執務室の窓は開ける設えとはなっていない。また、十分

な離隔を確保していると回答があった。 

・新庁舎でのセキュリティについて、具体的な想定をして

検討しているのかという質問に対し、入退庁する位置や

上下移動する位置に防犯カメラを設置するという回答が

あった。 

・緑化率３２％という説明があったが、みどり率について

の具体的な数字はでているのかという質問に対して、基

本設計ではみどり率は３４％だが３４％を超える見込み

であると回答があった。 

・駐車場に防犯カメラを設置し、駐輪場に設置しない理由

は何かという質問に対し、現在、防犯カメラを設置して



いないためだが、死角になる場所に設置することも含め、

再度検討すると回答があった。 

・新たに標準仕様とする事務椅子の導入は最短でいつにな

るのかという質問に対して、新たに検討している標準仕

様の椅子は現在使用している椅子より価格が低いので、

なるべく早く導入したいと考えていると回答があった。 

 

庶務を処理する課

（会議録作成所管） 
庁舎整備担当部 庁舎整備担当課 

 


